

# ✚ Klöppeln und Allgäuer Krämle

Wunderschöne Einzelstücke der Weitnauer Kunst-Klöpplerin Karin Lang zeigen und verkaufen wir im „Allgäuer Krämle“ im Tourismusbüro Weitnau.

Handarbeiten wie häkeln, stricken, sticken, knüpfen usw. war für Frau Karin Lang immer sehr wichtig. Über die Volkshochschule kam sie zur Klöppelei. Eine Klöppel-Vorführung bietet Frau Lang im Tourismusbüro am Donnerstag, 20. Juni, von 14 bis 16 Uhr, an. Ausstellung noch bis 5. Juli.



Öffnungszeiten: Montag bis Freitag, von 8 bis 12 Uhr; Montag und Donnerstag, von 14 bis 17 Uhr. Infos beim Tourismusbüro Weitnau, Hoheneggstraße 25, Weitnau, 08375/920241. Unser Bild zeigt Karin Lang.

Foto: TB Weitnau